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令和４年度志木市宗岡中学校 第２回 学校運営協議会議事録 

１  日 時   令和４年７月８日（金） １３：４０～ 

２  場 所   志木市立宗岡中学校  会議室 

３  出席者 

古田 征也  八木 由子  真田 隆博  抜井 晶子  根岸 美奈子  岡野 正裕 

林 孝安（校長） 【事務局：加藤 健(教頭)】 【青木 貴宏(主幹教諭)】 

【可知 良之(宗二小校長)】 【高橋 純（宗四小教頭）】 《計１１名》 

４  協議および質疑内容 

(1)  最近の教育活動について…校長より説明 

(2)  本校の長期欠席等の状況について 

⚫ 令和３年度は不登校２１名、長欠６名。現時点…不登校１５名、長欠２名。 

➢ 現時点では昨年度より改善傾向 

⚫ 家庭の二極化…指導のできる家庭とそうでない家庭あり 

➢ 今年度…全学年三者面談（家庭訪問は行わない） 

➢ 保護者の要求（時間が遅い）ことが多い 

➢ 電話対応…市で勤務時間外は留守電。意外と困ったことはない。さくら連絡網を活用 

➢ こどもの指導も大切だが、保護者の指導も必要がある。 

⚫ 質疑応答 

➢ QU は市？宗中独自？ 

 宗中独自。教材費から出している。 

➢ 不登校の復帰のきっかけは？ 

 進級時が多い。 

 保護者のちょっとした背中押しが必要 

➢ タブレットは持ち帰っても大丈夫？ 

 問題ない。だが持ち帰ったことによって起きる課題もある。 

➢ 保護者の指導の例は？ 

 教育相談的な内容。7/25 地域学校保健委員会で二小 SC の話を聞く。 

➢ 親御さんたちも忙しい人が多い。働くことで精いっぱいの人もいる。 

➢ 地域で学校も交えてコミュニティづくりを目指したイベントをしていきたい。 

５  次回の開催日程 

令和４年１１月１５日（火）中学校区合同学校運営協議会 １０：００～ 場所：本校研修室 


